



Maison Décoration

Gouronnec Allaire Architectes

«Imaginer des habitats harmonieux dans un style contemporain respectueux de l'architecture locale»

Créée par Gilles Gouronnec et aujourd'hui gérée par Yvan Allaire, l'agence d'architecture au savoir-faire exceptionnel est dédiée à la création d'espaces de vie harmonieux. Sa philosophie repose sur une vision contemporaine de l'habitat, tout en respectant les spécificités et le caractère unique de l'architecture locale. Chaque projet réalisé, qu'il soit individuel ou collectif, incarne un équilibre subtil entre modernité et tradition. Véritable concentré de compétences et d'expertises, l'équipe de Gouronnec Allaire Architectes, regroupe des architectes passionnés, des dessinateurs talentueux, des conducteurs de travaux expérimentés, une décoratrice d'intérieur inspirée et une équipe support réactive. Tous s'engagent dans une approche complète et personnalisée. Depuis les premières esquisses jusqu'à la finalisation des travaux, cette agence offre un accompagnement sur mesure, garantissant que chaque détail reflète les aspirations et le style de vie des clients. Œuvrant sur toute la Côte d'Emeraude, l'agence Gouronnec Allaire Architectes transforme chaque espace en un lieu de vie qui inspire, apaise et s'intègre harmonieusement à son environnement démontrant ainsi sa capacité à faire dialoguer le passé avec le présent mais aussi à valoriser le patrimoine architectural de la Bretagne. Une équipe engagée au service de ses clients faisant de chaque projet, une œuvre sur-mesure, unique et intemporelle avec pour mission de créer des espaces de vie aussi fonctionnels que inspirants.

Gouronnec Allaire Architectes

www.gouronnec-allaire-architectes.com

contact@gouronnec-architecte.com / Tél. : +33 (0) 2 99 46 48 48

Instagram : @agence_gouronnec_et_allaire

